
Réunion du Comité Directeur UFOLEP 
Du mercredi 07 février 2024. 

 
Présents : P. Déon, J-Cl Bezot, A. Venel, M. et M-Cl Cellier, D. Creux, L. Dameron. 
Excusés : G. Balourdet, A. Geoffroy 
Assiste : Mervyn Mayenga (Délégué Départemental). 
 
 
                                              Début de la réunion à 17h00. 
 

1. Approbation du PV du 10 janvier2024. 
Adopté. 
 

2.  Nationaux 2024. 
 
Pétanque. 
Se déroulera les samedi 31 août et dimanche 01 septembre au stade Lacaille de La Rivière de Corps. 
Une rencontre entre Mervyn et le club Ribocortin a eu lieu pour définir l'organisation à mettre en 
place compte tenu du nombre d'équipes participantes, non défini actuellement. 
48 équipes seraient encore concevables 
Pour la restauration, recours à un traiteur. 
Participation du club pour tenir la buvette. 
 
Foot. 
La réunion avec André Couplet (CN) pour signature de la charte financière  et mise au point du 
cahier des charges, prévue fin janvier a été reportée. 
Les finales se dérouleront, comme convenu à St-André les 18 et 19 mai. 

 Autorisation reçue pour le débit de boisson. 
 Point fait  (P. Déon) avec la municipalité pour mise à disposition d'une salle de réunion et 

barnum. 
 Par contre devront être précisés, en concordance avec la présence du gardien, les horaires 

des matchs du samedi (en principe 15h00 et 17h30) et du dimanche ( à avancer à 14h30).. 
 Mervyn a préparé le budget prévisionnel d'un montant de 12837€ et le cahier des charges. 

Subventions demandées : 
 Conseil Départemental : 4000€ 
 Région : 4000€ 
 Mairie St- André : 3000€ 

 
3. Assemblées Générales Départementale. 

 
Le vendredi 29 mars à 18h30 à la Maison des Assos. 
Réunion pour préparer les documents avant envoi et présenter les comptes le mardi 27 février à 
17h30 
 
Nationale 
 
A Lille les 13 et 14 avril. 
Date limite pour l'envoi des fiches « Vœux » et « Questions » le 08/02. 
 
 
 
 



4. Point sur les activités sportives. 
 
VTT : 
Calendrier en cours. 7 ou 8 courses prévues. 
 
Foot. 
Reprise du championnat, après trêve hivernale, le dimanche 11 février. 
Tournoi futsal : 
A été parfaitement organisé et géré par la commission technique. 
Participation de 16 équipes en séniors + et de 8 en juniors/ séniors. 
Par contre, à déplorer la faible représentativité des arbitres officiels. Merci donc aux bénévoles qui 
les ont suppléés 
 
Tennis de table. 
Un nouveau club, le TOS, souhaite intégrer l'Ufolep., portant donc à 5 le nombre de clubs  en 
compétition. 
 

5. Rapport au CD des différents points évoqués lors de la réunion de la Commission 
Technique du 05 février. ( J-Cl Bezot) ; 

 
Invitation du délégué Jacky Gauthier 
Définition de son rôle, 
Etablissement des comptes- rendus 
Indemnisation. Montant à confirmer et à intégrer dans les tarifs votés à l'AG. 

 Match FC Creney- FC Pont Ste Marie du 05 novembre 
 Arbitrage. Comment envisager l'avenir. ? 
 Futsal. Avec les points forts et quelques problèmes de comportement. 

 
6. Questions diverses. 

 
Courrier du FC Pont Ste Marie pour rejouer le match FC Creney / FC Pont Ste Marie du 05 
novembre 2023. 
Compte tenu de l'absence cruelle d'éléments objectifs permettant de statuer justement sur cette 
affaire aussi bien pour la commission de discipline que pour la CT football et compte tenu du non- 
respect de la procédure d'appel du FCPSM, le CD UFOLEP décide à l'unanimité de ne pas rejouer 
ce match confirmant ainsi la décision de la CT. 
Le CD déplore également le climat d'insécurité qui a pesé sur l'arbitre bénévole de ce match qui 
s'est réfugié depuis dans le silence. 
Un courrier a été envoyé au Président du FCPSM pour explication plus détaillée 
 
 
                                                              Séance levée à 19h15 
 
                 Prochaine réunion du CD le mercredi 06 mars à 18h00 
 


